
Protokoll:

Rm Altmaier erläutert, dass der Ausgangspunkt für den Antrag seiner Fraktion ein Vorfall in Trier war

(siehe dem Antrag beigefügter Presseartikel). Ähnliches wolle man für Koblenz verhindern.

Frau Bürgermeisterin Mohrs ergänzt zur Stellungnahme, man sei personell gut aufgestellt, auch an

Wochenenden gäbe es Doppelstreifen zusammen mit der Polizei.

Rm Altmaier äußert sich zufrieden mit den Ausführungen der Verwaltung. Weitere Wortmeldungen

gibt es nicht.


